

(Nr. 867.) Dem Konsul Wenzel in Tientfin sind die Provinzen Petschili, Chingking und Schantung,  
dem Konsul Anneck in Shanghai die Provinzen Kiangsu, Nganheu, Hupe, Kiangfii und Tschekiang,  
dem Konsul Lueber in Canton die Provinzen Fukien mit der Insel Formosa, Kuantung und die Insel Hainan  
als Jurisdiktionsbezirke zugewiesen worden.

---

(Nr. 868.) Seine Majestät der Kaiser und König haben im Namen des Deutschen Reichs  
den bisherigen Konsul des Norddeutschen Bundes zu San Juan del Norte or Greytown (Nikaragua) Louis Frommann und  
den Kaufmann Albert Wagner in Dänkirchen  
zu Konsuln des Deutschen Reichs  
zu ernennen geruht.

---

Veranstaltet im Reichskanzler-Amt.

Berlin, gedruckt in der königlichen Geheimen Ober-Hofbuchdruckerei  
(R. v. Decker).